



LÓPEZ HERNÁNDEZ SIGUE LIDERANDO DENUNCIAS

# Se multiplican quejas contra Gálvez en el INE

**En un mes pasaron de una a 62, según datos del instituto**

**POR AURORA ZEPEDA**

*azepeda@gimm.com.mx*

En un mes se multiplicaron las quejas ante el INE en contra de la senadora Xóchitl Gálvez, pero aun así, Adán Augusto López y Claudia Sheinbaum son los aspirantes que más quejas acumulan desde el 2022.

A fines de junio de este año, Xóchitl Gálvez contaba con una queja en su contra, lo que se convirtió en 62 quejas en un mes, según el corte de fines de julio.

Este aumento de quejas coincide con el momento en que la senadora externó sus intenciones de aspirar a la candidatura presidencial por la oposición.

Según el corte del 21 de julio 2023 y desde 2022, Adán Augusto López cuenta con 314 quejas en su contra, seguido por Claudia Sheinbaum que contabiliza 225 y en tercer sitio Marcelo Ebrard con 202.

De la oposición Santiago Creel lleva 66 quejas, seguido

de Xóchitl Gálvez con 62 y Silvano Aureoles con 60.

En cuarto lugar Enrique de la Madrid con 59 y en sexto Beatriz Paredes empata con Marko Cortés con 51 cada uno.

Gabriel Quadri de la Torre y Jesús Zambrano empatan con 48 quejas en su contra.

La entrega de expedientes al Tribunal Electoral, por parte del INE, se estancó en 81 en los últimos quince días.

Hay que recordar que la Unidad de lo Contencioso Electoral realiza las investigaciones y prepara los expedientes de las quejas, para enviarlos a la Sala Especializada del Tribunal quien determina el fondo de los asuntos, a pesar de que el INE y la Sala Superior del Tribunal se encargan de las medidas cautelares solicitadas por algunos quejosos.



Foto: Héctor López

El Instituto Nacional Electoral ha seguido recibiendo quejas de los procesos de la 4T y de la oposición.